

García-Trevijano habla en Totana de la República

■ Republicano convencido desde su juventud y protagonista en la oposición a la dictadura de Francisco Franco, Antonio García-Trevijano Forte, que organizó en París, en 1974, los encuentros de don Juan de Borbón con los grupos republicanos y Ruedo Ibérico, ofreció ayer una conferencia en Totana. García-Trevijano, que actualmente es abogado en ejercicio, visitó el centro cultural La Cárcel, en Totana, para ofrecer una charla enmarcada en el X Encuentros de Humanidades y Filosofía, organizados por la Asociación Cultural, cuyo objetivo es "conseguir una sociedad española preparada y activa para nuestro siglo XXI".